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会 議 名 令和４年度第２回地域運営推進会議

開 催 日： 令和４年７月１１日（月）

時 間： １０：００～１１：００

資 料： ○有 ・ 無

□ 議 長：西岡課長 書 記：福井

□ 議 事：

１、施設長からの挨拶

日頃は当事業所の運営にご協力いただき、ありがとうございます。

荒賀施設長の後任として、６月１日より施設長として着任した。

先週、安倍元首相が銃撃される事件が発生し、警備体制が検証されているが、その原因としては情報の共有ができ

ていなかったことと、現場での判断による行動力が十分でなかったことがいわれている。

介護の現場でも同様のことが求められており、何も事故が起こらなくて当たり前、当施設も介護・医療の専門職が

多くおり、それによりご家族も安心してご利用者を入居させていただいていると思っている。引き続き安心してご

利用してもらえるよう情報共有と迅速な対応を心がけていきたい。

２、報告事項

※ 別添資料参照

【グループホームヴィラ鳳凰の取り組み状況について】

①入居状況

現在、１８名の入居者あり、満床となっている。

平均年齢は８７.５歳、平均介護度は１.９４である。

１名区分変更申請中のため、今後平均要介護度はもう少し高くなる可能性がある。

②余暇活動

令和５月～６月の余暇活動について報告。

季節を感じてもらおうと、新茶会や菖蒲湯を開催し、久御山イオンへの買物や宇治植物公園への外出も開催した。

また、昨年に引き続き３階の花壇にて野菜を育て、成長した野菜を収穫し、浅漬けにして提供した。

行事以外にも、制作活動や散歩、野菜の水やりなど、余暇活動の充実に取り組んでいる。

③ひやりはっと、事故報告

令和３年５月～令和４年６月のひやりはっと、事故について報告。

転倒と誤薬のひやりはっとが多くを占めている。

引き続き情報共有を図り、事故防止に努めていく。

今回、転倒による表皮剥離が１件、骨折事故が２件発生した。

骨折した２名は既に退院され、事業所に戻って来られており、１名は歩行器、１名は車いすの対応となっている。

車いすの方は、立位も自分でとってもらえるように声掛けし、以前の状況に戻ってもらえるよう努めている。

④４回目新型コロナワクチン予防接種

７月４日に４回目の接種を実施した。

３回目接種後、５ヶ月経過されていない方が２名あり。

⑤外部評価結果

４月１４日に外部評価を受審した。

当事業所はあおいユニットとほたるユニットの２ユニットで構成されており、それぞれのユニットの評価結果が添

付されているが、同内容となっている。

今までは、次のステップに向けて期待したい内容の項目にコメントが記載されており、それに対して目標達成計画

を作成し、宇治市へ目標達成計画と評価結果を提出しているが、今回はコメントがなく一定良い評価をいただいた

と思っている。

また、日頃頑張っていることに対して評価いただいたことは、現場の職員にとっても嬉しい結果となった。

今回の評価は令和３年度の評価結果であり、今年度も外部評価を受審することとなるので、またこの会議において、

結果を報告する。



３、質疑応答

・中宇治地域包括支援センター Ａ様より

外部評価の目標達成計画において、夕方の入浴の支援を目標に設定されているが、実際それぐらいの片が夕方に入

浴されているのか？

答：福井

現在２名の方が入浴されている。

答：西岡課長

全員ということではなく、希望者のみ対応している状況。

ただ、暑い日が続いており、週３回入浴したいと希望される方もあるので、可能な限り３回入ってもらえるよう対

応していく。

・地域代表 Ｂ様より

温度は適温なのか？人によっては３９℃が良いという人もあれば、４０℃が良いという人もあるとは思うが？

また、人によっては長くつかる人や短い人もあると思うが、どうしているのか？

答：福井

人によって希望の温度は違うので、随時確認して対応している。

身体を洗うときや、浴槽に入る際に必ず適温かどうか確認しており、今のところ特に問題はない。

入浴時間についても、入居者ごとでバラバラであるが、のぼせたりしないよう長くても１０分程度で声掛けするよ

うにしている。

答：西岡課長

入居者は各ユニット９名であり、職員も入居者個々の好みの温度は把握している。

また、毎回入浴が終わると浴槽を洗ってお湯をはりかえており、まずは洗髪、洗身してもらい、その間にお湯をは

って対応し、入浴前に必ず温度計で湯温の確認と入居者に温度を確認してもらっている。

地域代表 Ｂ様

浴室の空調はどうなっているのか？

答：西岡課長

浴室はお湯をためているので、冬は寒くはなく、湯気などで暖かく感じてもらえるように対応もしている。

脱衣場は空調が完備されており、冬場はヒートショックも想定されることより対応している。

地域代表 Ｂ様

了解した。

事前に配布してもらったので、外部評価結果も目を通してきたが、現場の職員の細かな対応がよく分かる。

これだけのことをやるのは、とても大変だと思う。

以前、施設の散髪に来た際、看護師さんがある利用者さんに対して気になるようなことがあったようで、一度声を

かけた後、再度戻って来て声をかけている場面を見かけた。

普通であれば、一度声をかければ、それで終わりかと思うが、気になったようで戻ってきた再び声をかけておられ

たのを見て、細やかな気遣いができていると感心した。

・西岡課長より

グループホームの入居について、不自由な事やこうしてほしい等の希望はありませんか？

グループホーム入居者 Ｃ様

何もない。気ままに暮らさせてもらっています。

グループホーム入居者 Ｄ様

みんな良い人です。何の不自由もない。

・西岡課長より

ご家族として何かご意見やご要望等はありませんか？

グループホーム家族 Ｅ様

面会は少し不自由かなと思っている。

最近、感染者が増加しているが、これが続くと面会中止となりますか？

答：髙屋施設長

現在では、面会中止は考えていないが、増加すれば面会中止の可能性もある。

隣接している宇治武田病院は面会中止を継続しており、グループとしての方針もあるので、総合的に判断すること

となる。



答：西岡課長

面会時間は、食事前後や入浴の時間帯は人員が手薄になるため、対応が難しい為、入居者の安全のためにも、時間

の設定をさせてもらっている。

中には、孫に会わせたい、遠方から兄弟が来た等の理由で、今回だけ複数名での面会を希望される家族もあるが、

どのご家族もそれぞれ事情があり、特例として対応することはできないので、ルール通りの面会をお願いしている。

特養では、通常の面会以外に終末期で看取りの方の面会もあり、各部署の通常の面会に加え、終末期の面会も加え

ると、受付する事務や現場の職員が対応できない場合もあるので、各部署で時間を設定させていただいている。

グループホーム家族 Ｅ様

今年は夏祭りはありますか？

答：西岡課長

今年も施設全体での夏祭りは中止となっている。

その代わりに、各部署での夏祭りは開催することとなっている。

全体での夏祭りはないが、コロナ禍で毎年中止としていた敬老祝賀式と文化祭は開催予定である。

グループホーム家族 Ｅ様

敬老祝賀式は家族も参加できますか？

答：西岡課長

外部からの来賓はなしとなっており、家族の参加は難しい。

グループホーム家族 Ｅ様

了解した。

グループホーム家族 Ｆ様

ブログをチェックしており、毎回楽しみにしている。

家にいた頃と違って、良い笑顔をしていると家族で話しており、とても喜んでいる。

行事についても、バーベキューなど、家にいた頃はなかなかしてあげられなかった事もしてもらい、ここではいろ

んな事をしてもらっているので、喜んでいる。

地域代表 Ｂ様

２４時間、しっかり対応されて、写真からも家ではなかなかできないことをされていると思う。

・西岡課長より

中宇治地域包括支援センターは、他のグループホーム等の地域運営推進会議にも参加されていると思うが、他の施

設での面会はどうされていますか？

中宇治地域包括支援センター Ａ様

他の施設でも工夫して対応されており、タブレットやＺＯＯＭを活用しておられる施設や接種証明を確認して面会

を実施されている施設もある。

コロナで大変な中、職員も体調管理しながらケアに当たってもらいたい。行事もできるだけ継続してもらえたらと

思う。

以上

目 的： 定例開催 － 臨時開催

決定事項： なし

次回の課題： 取り組み状況について
次回開催予定日： 令和４年９月１２日（月） １０：００～１１：００

次回開催目的 ： 地域との連携


